

# CON reforzará sector de Urgencias por problemas de inseguridad

Las medidas se implementarán gracias a la aprobación del proyecto por parte del Consejo Regional.

Fabiola Vega M. / Redacción La Estrella

**C**ambio de puertas de tipo antivandálicas y mejoramiento del sistema de cámaras de vigilancia serán las medidas que se implementarán en el Centro Oncológico Norte (CON) para reforzar el sector de Urgencias del recinto ante los problemas de seguridad.

Estas medidas están dentro del proyecto presentado por el Servicio de Salud de Antofagasta (SSA) "Conservación Etapa 1 sector urgencias, Centro Oncológico del Norte, Antofagasta" y que fue aprobado en la sesión ordinaria del Consejo Regional (CORE) N°767. Es así que se invertirá un total de \$172 millones vía F.N.D.R.

Cabe señalar que los funcionarios del recinto asistencial han denunciado que han sufrido varios problemas de inseguridad, vandalismo y que ha llegado incluso a la agresión a los trabajadores, por lo que exigieron que se realizaran cambios para proveer mayor seguridad.



SE HARÁ CAMBIO DE PUERTAS DE TIPO ANTIVANDÁLICAS Y MEJORAMIENTO DEL SISTEMA DE CÁMARAS DE TELEVISIONAMIENTO.

dad.

Además, según lo expuesto por el SSA, el CON está ubicado en un sector con un alto grado de vulnerabilidad social y escaso control policial, lo que ha ocasionado que el lugar se convierta en una zona insegura y de promi-

**\$172**

**millones vía F.N.D.R se invertirán en los cambios para reforzar la seguridad del Centro Oncológico Norte.**

nente desarrollo delictivo, vandalismo y acciones ilegales en torno al centro.

"Esta es una iniciativa que los usuarios del Centro Oncológico del Norte han estado planteado dado algunos ataques que ocurrieron en el sector de

urgencias, a través, de esta iniciativa se van a reforzar las condiciones del sector de urgencias, se van a implementar cámaras de seguridad y de esa manera poder dar certeza a todos y todas que podemos responder a todas las demandas de seguridad

que se están levantando desde hace bastante tiempo", dijo el gobernador regional, Ricardo Díaz.

En tanto, el consejero regional y presidente de la comisión de Salud y Medio Ambiente, Víctor Guzmán, señaló que "hoy el Servicio de Salud ha presentado un importante proyecto en relación a mejorar las condiciones de seguridad del centro, instalando nuevas cámaras de vigilancia, reemplazando puertas, rejas, y otros que van en beneficio de los funcionarios. Esto es algo muy importante para mejorar las condiciones de seguridad de los funcionarios".

**TRABAJOS**

En relación a los trabajos que se deben realizar para hacer los cambios de puertas y a las mejoras al sistema de cámaras de vigilancia, se informó que se las obras se planificaron para ser ejecutadas por etapas y en horarios de baja afluencia de público, para no entorpecer la atención diaria de los pacientes. ☺